



POR TIRAR LEY ELÉCTRICA DE AMLO

Quieren enjuiciar a ministro de la SCJN

RAFAEL RAMÍREZ Y JAVIER DIVANY

Diputados de Morena amagan con un juicio político contra Alberto Pérez Dayán

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados anunció que buscará impulsar un juicio político en contra del ministro Alberto Pérez Dayán, quien el martes, con su voto de calidad, frenó la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) del presidente López Obrador, que favorecía a la CFE en el mercado de generación de energía eléctrica.

En conferencia de prensa, los legisladores morenistas, encabezados por su coordinador Ignacio Mier, su vicecoordinadora Aleida Alavez y su vicecoordinador Leonel Godoy, señalaron que buscarán el juicio político contra el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y que van a acelerar las reformas correspondientes para eliminar el voto de calidad que a su decir, "fue tramposamente usado" por Pérez Dayán.

Godoy Rangel dijo que en los próximos días impulsarán un juicio político en contra de Pérez Dayán porque actuó en contra de los intereses de México.

"Están actuando como un supremo poder conservador y es momento de que el Poder Legislativo tome cartas en el asunto. El Poder Judicial debe resolver la interpretación de las leyes, no hacer nuevas leyes", expresó.

En respuesta, la SCJN defendió el voto de calidad que emitió Pérez Dayán, en su calidad de presidente de la Segunda Sala del Máximo Tribunal y con el que se rompió el empate que permitió anular la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica.

La SCJN argumentó en un comunicado que el ministro Pérez Dayán usó su voto de calidad, como presidente de la Segunda Sala, "de conformidad con el artículo 56, primer párrafo de la Ley de Amparo, que rige estos procedimientos y establece que: Cuando uno de los ministros se manifieste impedido en asuntos del conocimiento del pleno o sala, los restantes calificarán la excusa. Si la admiten, estos seguirán en el conocimiento del asunto; en caso de empate, quien presida tendrá voto de calidad".



LEONEL GODOY
VICECOORDINADOR
MORENISTA

"Están actuando como un supremo poder conservador y es momento de que el Poder Legislativo tome cartas en el asunto"



LAURA LOVERA

Conferencia de prensa del grupo parlamentario de Morena